



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	1098
Prix	312 700 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Situé dans une résidence bien entretenue, cet appartement lumineux de 60 m² se trouve au 2ème étage sur 4 avec ascenseur. Implanté en plein centre-ville, il profite d'un emplacement exceptionnel : la gare, les commerces, les restaurants, les transports et les plages sont accessibles à pied. Niché dans une petite rue à sens unique, il bénéficie d'un environnement calme, avec en plus la présence de stationnements. L'appartement offre un séjour agréable, une cuisine fermée, deux chambres, chacune agrémentées de grands placards, une salle de douche, un toilette indépendant ainsi qu'un débarras ...

Located in a well-maintained residence, this bright apartment of 60 m² is on the 2nd floor of 4 with elevator. Located in the city center, it enjoys an exceptional location: the train station, shops, restaurants, transport and beaches are within walking distance. Nestled in a small one-way street, it enjoys a quiet environment, with the presence of parking. The apartment offers a pleasant stay, a closed kitchen, two bedrooms, a shower room, an independent toilet and a practical storage room for storage. A terrace allows you to enjoy the beautiful days, while the reversible air conditioning ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

